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Interpellation betreffend die Integration des Quartiers Sonnenberg in das öffentliche 
Verkehrsnetz 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident 

 

Seit einem halben Jahr bedient der Ortsbus das Quartier Sonnenberg nicht mehr. 

Der Stadtrat begründete den Entscheid mit geringen Frequenzen und Sparmassnahme zugunsten 
der neuen Buslinie nach Thalwil. Die Tatsache, dass ein ganzes Quartier mit einer gemischten 
Bewohnerstruktur, zwei Schulhäusern und ohne Quartierladen nicht mehr ins öffentliche 
Verkehrsnetz eingebunden ist, muss als höchst unbefriedigend und nicht zukunftsfähig bewertet 
werden. 

Betroffene Quartierbewohner/innen sind nach Bekanntgabe des Entscheids mit u.a. auch Kosten 
sparenden Vorschlägen und Ideen an den Stadtrat gelangt. 

Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Prüft der Stadtrat zurzeit Alternativen zur früheren Busverbindung für eine Integration des 
Quartiers Sonnenberg in das öffentliche Verkehrsnetz? 

2. Welche Massnahmen hat der Stadtrat zugunsten der älteren Bewohnerinnen und 
Bewohner vorgesehen? Bis wann werden diese umgesetzt sein? 

 

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung unserer Fragen! 
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